
Daftar ke Partainya Kaesang,
Ratu  Ageng  Ingin  Berantas
Korupsi di Banten
written by Kabar 6 | 7 Mei 2024

Kabar6- Ketua Harian DPP Paguron Jalak Banten Nusantara (PJBN)
Ratu  Ageng  Rekawati  menyatakan  persoalan  di  Banten  masih
marak. Ia berniat memberantas korupsi jika terpilih menjadi
Gubernur Banten.

Hal  itu  disampaikan  Ratu  Ageng  saat  menyerahkan  berkas
pendaftaran sebagai Bakal Calon Gubernur Banten dari Partai
Solidaritas Indonesia (PSI) Banten.

Menurut pegiat budaya ini menilai, PSI memiliki kesamaan visi
misi  dengan  dirinya.  Lantaran  mau  mengusung  kandidat  yang
tidak terlibat melakukan korupsi.

**Baca Juga: Maju di Pilgub Banten, Arief Wismansyah Ikut
Penjaringan ke Partai Politik

“PSI menerima calon Gubernur Banten asal tidak korupsi,” kata
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Ratu, Selasa (7/5/2024).

Ia pun menyatakan komitmennya untuk maju di Pilgub Banten agar
bisa memberantas seluruh praktik korupsi di tanah jawara ini.

“PSI tau bahwa akar permasalahan di Banten ini adalah korupsi,
minimal bisa mengurangi dan itu keren. InsyaAllah komitmen
saya sejalan dengan DNA PSI ini,” ungkapnya.

Ia pun optimis bisa memperoleh restu dari Kaesang Pangarep
untuk  maju  di  Pilgub  Banten.  Dirinya  pun  siap  mengikuti
mekanisme penjaringan kepala daerah yang ada di PSI ini.

“Harus optimis dapat dukungan, karena membangun Banten ini
tidak cukup dua tangan. Tapi harus ada partisipasi dari semua
pihak, termasuk anak muda,” imbuhnya.

Sementara, Ketua DPW PSI Banten M Hafiz Ardianto mengatakan,
sejauh ini sudah terdapat empat nama yang mengambil formulir
cagub Banten di PSI. Katanya, terdapat mekanisme yang perlu
ditempuh oleh bakal Cagub jika ingin mendapatkan dukungan dari
PSI.

“Usai pendaftaran ini nanti ada pendalaman visi misi berupa
wawancara, dan survei. Yang jelas kita cari tokoh yang sesuai
dengan DNA PSI yaitu anti korupsi,” pungkasnya.(Aep)

Spanduk  Dukungan  ke  Arief
Wismansyah Maju Pilgub Sudah
Diturunkan
written by Editor2 - | 7 Mei 2024
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Kabar6-Spanduk dukungan Wali Kota Tangerang Arief R Wismansyah
maju dalam pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten 2024 mulai
bertebaran di Kota Tangerang, kini sudah diturunkan.

Salah satu sumber kabar6 menyampaikan spanduk dukungan untuk
Wali Kota Tangerang itu kini sudah diturunkan.

“Sudah diturunkan,” ujar sumber itu, Rabu (17/5/2023) siang.

Sebelumnya Wali KotaTangerang Arief R Wismansyah mengatakan
dirinya tak berniat maju dalam pilgub 2024 mendatang.

**Baca Juga: Spanduk Dukungan Bertebaran, Arief : Siapa yang
Mau Nyalon Gubernur

“Abeeuh…, siapa yang mau nyalon gubernur,” singkatnya, Selasa
16 Maret 2023.

Arief  mengatakan,  pihaknya  berencana  menurunkan  spanduk
tersebut akibat banyaknya pertanyaan dari wartawan

“Turunin aja lah,” tambahnya. (Oke)
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Ditanya  Pilgub  Banten,  WH
Bilang Masih Lama
written by Kabar 6 | 7 Mei 2024

Kabar6-Wakil Ketua Komisi II DPR RI, H. Wahidin Halim belum
mau  menanggapi  pertanyaan  terkait  kesiapan  dirinya  maju
kembali dalam Pemilihan Gubernur (Pilgub) Provinsi Banten 2017
nanti.

 

 

Padahal, mantan Walikota Tangerang dua periode itu, sebelumnya
sempat maju bersama Irna Narulita Dimyati sebagai pasangan
calon dalam Pemilihan Gubernur (Pilgub) Provinsi Banten 2011
lalu.

 

“Kalau terkait nyalon gubernur, selain agendanya masih lama,
saat ini saya masih fokus untuk menunaikan amanah rakyat di
DPR RI dari Dapil Banten III,” ungkap pria yang akrab disapa
WH ini, saat menjawab pertanyaan salah seorang peserta yang
mengikuti kegiatan resesnya di Gedung Univesitas Islam Syekh
Yusuf (Unis) Cikokol, Kota Tangerang, Selasa (10/3/2015).
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WH menegaskan, bahwa saat ini dirinya tengah fokus mengemban
tugasnya  sebagai  Wakil  Ketua  Komisi  II  DPR  RI  ini.  “Yang
penting saya berbuat dulu yang terbaik dan bermanfaat buat
rakyat,” pungkasnya.

 

Untuk diketahui, kegiatan reses itu merupakan sekaligus ajang
silaturahminya  bersama  dengan  unsur  kalangan  perguruan
tinggi. **  Baca  juga:  Soal  Lahan  TPU,  Lurah  Serua  Bakal  “Gedor”  Pengembang

 

Acara yang dihadiri lebih dari 200 orang ini pun langsung
disambut  baik  oleh  Ketua  Asosiasi  Perguruan  Tinggi  Swasta
Indonesia (Aptisi) Provinsi Banten beserta pengurus dan para
Rektor beserta pimpinan kampus se-Banten, seperti Universitas
Pramita, Untirta, Unis, STISSIF, Yuppentek, Unpam, UPH, STMIK
Rahardja & STIKES Banten.(ges)


